



Weg am Osterberg gepflegt

Warburg, den 26.11.2014

Noch einmal vor Einbruch des Winters hat die Aktivengruppe des Vereins im Freien „zugeschlagen“. Dem Fußweg am Osterberg war in der letzten Zeit etwas wenig Pflege zugekommen.



Kaum noch begehbar

Foto: Klaus Baartz

Mit Hilfe von Klaus Lüdecke rückte die Gruppe dem Gestrüpp zu Leibe und versetzte den Weg wieder in einen ansehnlichen Zustand.

Auch die Wegesränder wurden nicht „verschont“ und wurden freigeschnitten.



Nach dem Einsatz

Foto: Klaus Baartz



Die „fleißigen Hände“

Foto: Klaus Baartz

Klaus Baartz